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Montagabend lief im Ersten Deutschen Fernsehen der Dokumentarfilm „Unser
Wirtschaftswunder“. Das Erste Programm schreibt selbst dazu: „Am Ende der
spannenden Reise wird klar, dass kaum einer der beliebten Glaubenssätze der
wissenschaftlichen Überprüfung standhält und dass der rasante wirtschaftliche
Aufstieg der Bundesrepublik zwar ein großer Glücksfall, aber alles andere als ein
Wunder war.“ Die FAZ kommentiert: „Alles war ganz anders als gedacht“.
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